

Expuesta una nueva reliquia de San Juan Grande en su santuario

Ayer se celebró la festividad litúrgica del Patrón diocesano con una misa solemne en la que se expuso el nuevo relicario

FRANCISCO ABUÍN / JEREZ | ACTUALIZADO 04.06.2008 - 01:00

0 comentarios 0 votos    

Desde ayer se encuentra expuesta una nueva reliquia de San Juan Grande, aparte del conjunto de sus restos preservados en la urna que preside el templo. Con motivo de su festividad litúrgica, el santuario consagrado al Patrón de la diócesis acogió la misa solemne que ofició el deán del Cabildo Catedral, monseñor José Luis Repetto Betes. Esta eucaristía puso el final a los cultos que se han venido desarrollando y también sirvió para presentar y exponer a la veneración de los fieles la reliquia del Santo que hasta ahora se conservaba pero sin haberse certificado su autenticidad. Esta certificación es la que ha procurado el sacerdote de la Orden Hospitalaria, Teodoro de Juan, capellán del santuario y gran promotor de la devoción a San Juan Grande. La reliquia, consistente en el húmero izquierdo del cuerpo del Santo, ha sido estudiada por el profesor Miguel Cecilio Botella, catedrático de Antropología de la [Universidad de Granada](#), adonde se llevó y fue examinada en el Laboratorio de Antropología de la Facultad de Medicina de la misma [universidad granadina](#). El resultado final fue un informe positivo en cuanto a la procedencia de la reliquia. Con esta certificación, el obispo diocesano concedió con fecha 15 de Mayo de 2007 autorización para que pudiera ser expuesta a la veneración de los fieles como reliquia de santo que ayer se pudo ver en un relicario que ha sido realizado en los Talleres Olio, de Rota. Esta reliquia la donó la señora Carmen Romero a los Hermanos de San Juan de Dios, cuando esta orden regresó a la ciudad iniciando así su nueva estancia en Jerez, y procedía de la Capilla de las Reliquias de la Cartuja de donde se sacó en 1810. La reliquia ha quedado expuesta en el retablo de mármol del Santuario. Previamente a la celebración de la función de su día, se desarrolló el triduo conmemorativo que se inició el sábado 31 de mayo con misa y homilía a cargo de Manuel Barrera Rodríguez, vicario parroquial del Salvador y San Dionisio. El domingo 1 de junio siguieron los cultos esta vez con la presencia oficiando la misa, con homilía, a cargo de Miguel Ángel Montero Jordi, párroco de La Salle.



La reliquia, siendo introducida ayer en el santuario por el padre Teodoro de Juan.

0 comentarios 0 votos    

Enlaces Patrocinados

Coches Alquiler y mucho más: País Vasco

Por la calidad de su gente, paisajes, gastronomía y playas. Descubre sus rincones más bellos. Ah...

El seguro de tu coche ahora en Fénix Directo

Tu coche a Todo Riesgo desde 300€. Terceros desde 200€. Calcula aquí tu presupuesto onlin...

Con La Mutua obtén hasta un 50% de bonificación

Ahora ya puedes tener tu seguro de coche con Mutua Madrileña seas de donde seas. Entra a formar parte...

Génesis Auto - ¡Ahorre un 40%!

... Porque si con Génesis Auto ya se podía ahorrar hasta un 40%, ahora además por contr...

0 COMENTARIOS

Ver todos los comentarios

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



FERIA DE JEREZ 2008

Toda la información y las mejores imágenes de la Feria de Jerez 2008



TOROS

Guía de la temporada 2008 con todos los datos, imágenes y protagonistas



REJONEADORES

Información de los rejoneadores de la temporada 2008



ANUARIO JOLY 2008

Las noticias más relevantes del año, artículos de reflexión, imágenes, gráficos y cuadros estadísticos.

ENCUESTA

¿Cómo definiría el primer año de gestión de Pilar Sánchez?

Han contestado 431 personas

- Bueno
 Regular
 Malo

VOTAR

[Ver resultados](#)



SEMANA SANTA DE JEREZ

Toda la información de la Semana Santa



7 MARAVILLAS DE JEREZ

Entra y vota por tus 7 maravillas jerezanas

ENCUESTA

¿Cree que hay que tomar alguna medida para evitar los grafitis en la ciudad?

Han contestado 670 personas

- Sí, habría que multar a los que ensucian
 Sí, habilitando zonas para que se pinten
 No, es un arte incomprensible

VOTAR

[Ver resultados](#)